

Pari réussi pour le CN Sion

Le Cercle des Nageurs de Sion réussit son pari. Le club sédunois relève le défi de l'organisation des premiers championnats de Suisse de natation en version Covid-19. Des zones réservées par clubs comme celle dédiée à la trentaine de représentants d'Uster, une désinfection constante des plots de départ, des douches fermées ou des protocoles de sortie de l'eau stricts s'ajoutent à l'abaissement de la température de l'eau entre 26,5 et 27,5 degrés pour répondre aux normes de la compétition internationale.

Une médaille officielle récompense le travail des Valaisans. «C'est unique de recevoir une telle récompense», se réjouit Vincent Claivaz. Trois jours d'engagement intensif n'affectent pas le dynamisme du président du comité d'organisation. «Les concurrents ont fait preuve d'une discipline impeccable. Même les Romands, malgré leur retard d'entraînement par rapport aux Suisses allemands en raison de la fermeture des piscines, voulaient faire ces compétitions en petit bassin.»

Des championnats en mode normal comme objectif

Dix nageurs valaisans ont participé à ces joutes. «Une telle participation est historique. Deux qualifiés auraient déjà été une belle performance il y a cinq ans. L'encadrement fourni aux espoirs permet cette progression. Les jeunes n'ont plus besoin de partir à Vevey ou ailleurs avec la structure mise en place grâce à l'engagement de Benjamin Stasiulis au club de Sion et auprès de la fédération cantonale.» Quatrième de la finale A du 200 m brasse, Solan Oberholzer améliore de trois secondes sa meilleure marque personnelle sur la distance. La précédente lui donnait déjà le cinquième rang européen chez les 15 ans.

Comme les athlètes engagés dans les bassins, les organisateurs valaisans affrontent une concurrence très affûtée. «Refaire ces championnats en mode normal afin de montrer notre sport est un objectif. Si possible dans un avenir assez rapproché. Plusieurs sites comme Uster, Sursee et bientôt Lausanne se dotent d'infrastructures ultra-modernes et bénéficient de subventions. Mais les responsables de la fédération nous ont dit que nous avons placé la barre très haut.» SF